

CONFEMEL

Confederación Médica Latinoamericana y del Caribe

Montevideo, 4 de diciembre de 2019.

La Confederación Médica Latinoamericana y del Caribe (CONFEMEL) entidad que reúne a todos los países de América Latina, Caribe y Península Ibérica, conmemora hoy el Día Latino Iberoamericano contra las Agresiones a Médicos y Sanitarios, en memoria del Dr. Marco Antonio Becker, presidente de CONFEMEL entre 2006 y 2008, asesinado el 4 de diciembre de 2008 en Brasil.

En virtud de tan triste recuerdo y considerando la violencia creciente que afrontan los equipos de salud en nuestros países, Confemel declara que:

- Consideramos a las agresiones contra los equipos de salud como actos de “violencia social”.
- Intamos a que esta temática sea tratada en la legislación de los diferentes países miembro como “violencia contra la autoridad”.
- Alentamos a las organizaciones a denunciar públicamente las situaciones de violencia contra los equipos de salud y realizar registros precisos para abordar la problemática desde el análisis de datos lo más completos posibles.
- Motivamos a la concientización a la población y planteando como objetivo que los países refuercen las medidas preventivas para proteger a los equipos de salud y disminuir los riesgos de agresiones.

Dr. Lincoln Lopes Ferreira, Presidente.

Dr. Ruben Tucci, Secretario General.

Secretaría Administrativa:
Br. Artigas 1515, CP: 11200, Montevideo – Uruguay
(Sede del Sindicato Médico del Uruguay)
Tel/Fax: (+598) 24014701
secretariaconfemel@gmail.com
www.confemel.com